

6. Epistolar

Brief von August Hermann Francke an Joachim Lange.

Francke, August Hermann

Halle (Saale), [1726]

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-42789

Ven. D^{ne} Decane,

12

Wie sehr ich den freundlichen Gedenken
zu recht ganz dines, freundlichst und des Proiect
der Antwort ad Regem gedenke. Ich halte nicht,
daß Stoffus capable sey gewesen zu sein,
selten Wohlworte zu erwidern. Nollens der Au-
tor seyn. Forte etiam est textus quis, quem
divinare non possumus. Ich will abschreiben, best,
entwerfen und gut anfordern, weil es der Antwort
schon freundlich - project, sehr in consideration
bringt. Regis sehr ist gut, was nicht ge-
minderet, es ist ^{hier} wenig gut genug, da es tractat
zu recht dinstellend gewesen, der Regis mit sehr, sehr.
Ich mag es nicht gut sein, wenn ich das be-

durch ihre fratelli Vossiff Regi noch ein-
 mal sende, u' ihn mit einem neuen Brief auf
 dem Bunt, so mit einem Brief gezogen, an-
 weisen, was er für Antwort auf obigen Brief
 geben soll, so er noch in dem hiesigen Brief
 steht, ist aber meine Befürchtung, daß er nicht
 will, daß er meine Brief u. das Bändchen
 abgeben muß, was unangenehm ist.
 Das project für infiz Antwort ist ganz mein
 und ich bin, daß das hier Hinzubringen
 observe.

Anty' Commencement in Dr. Locks' Building.

it. in Blut von L. Köpfer und Baron de Kett-
beckio. Tecum id necessario communicandum credit,
cum alijs, non, ob morum Koepferii. Vale.

T. H. Franke.